

RHEINISCHE POST

🏠 > NRW > Städte > Geldern > Karnevalsgesellschaft von Straelen hat ein volles Programm >

Karneval in Straelen

„Narrenschiff“ startet in die Session

Straelen · Am Wochenende finden in der Bofrost-Halle die Prunksitzungen statt. Das Straelener Dreigestirn wird verabschiedet. Anmeldungen für den Karnevalszug am Kleinkarnevalssonntag, 12. Februar, werden noch angenommen.

25.01.2023 , 05:45 Uhr · 3 Minuten Lesezeit



Endlich wieder live in Straelen – die „Kleefse Tön“ kommen zur Karnevalsparty in die Bofrost-Halle.

Foto: Bernd Kolterjahn

Von Michael Klatt

Eine Tollität gibt es nicht. Das Karnevalserwachen im November wurde mangels Publikumsinteresses abgesagt. Doch jetzt nimmt das „Narrenschiff“ volle Fahrt auf in Richtung Frohsinn in Straelens Bofrost-Halle und auf den Straßen. Die Karnevalsgesellschaft hat ein volles Programm vorbereitet. Die Kappensitzungen stehen unmittelbar bevor!

Am Donnerstag, 26. Januar, ist es nach langer Corona-Pause endlich wieder so weit: Mit der Prunksitzung startet der Straelener Karneval in die neue Session. In der Bofrost-Halle werden ab 17.11 Uhr dann nicht nur bekannte Künstler wie Hilla Heien oder „Rocket Dancing“ auf der Bühne stehen, sondern auch neue, einheimische Kräfte feiern ihre Premiere in Straelen. Die Organisatoren freuen sich auf einen stimmungsvollen Auftakt in die närrische Zeit.

Info

Hier gibt es die Eintrittskarten

Vor Ort Agentur Landeier, Klosterstraße 13, in Straelen

Im Netz www.gkg-narrenschiff.de

Aber nicht nur am Donnerstag sollen die Straelener Narren auf ihre Kosten kommen. Am Freitag beginnt um 20.11 Uhr die Karnevalsparty. Hier stehen großartige Tänze und viel Musik auf dem Programm. Besonders freuen darf sich das Publikum auf die „Rhienstädter“ und die „Kleefse Tön“, die die Halle zum Kochen bringen wollen. Für die Party nach der Party sorgt erstmalig DJ Fosco. Karten für die Karnevalsparty gibt es zum Spezialpreis „12 für 10“. Hier gibt es zwölf Karten zum Preis von zehn – allerdings nur bei der Agentur Landeier, Klosterstraße 13, in Straelen und nur, solange der Vorrat reicht.

Feierlich wird es am Samstag, 28. Januar, bei der großen Prunksitzung. Das 1. Straelener Dreigestirn nebst Garde verabschiedet sich in der Bofrost-Halle in die närrische Rente. Mit der Aufnahme in den Prinzenrat endet dann die offizielle und coronabedingt anspruchsvolle Amtszeit für Prinz Schrödel I. Nach dem sicherlich emotionalen Höhepunkt der Sitzung sorgen dann die Redner und Rednerinnen, Tänzer und Tänzerinnen sowie Karnevalsbands wieder für eine ausgelassene Karnevalsstimmung. Karten gibt es noch online unter www.gkg-narrenschiff.de.

Auch an die jungen Karnevalisten hat die GKG „Narrenschiff“ Straelen gedacht. Die Kinderkappensitzung am 29. Februar um 14.11 Uhr von Kindern für Kinder bietet viele Nachwuchstanzgruppen, einen Kinderliedermacher und natürlich die Piccologarde der GKG als Programmpunkte. Karten gibt es ebenfalls noch bei der Agentur Landeier oder an der Tageskasse.

Parallel laufen schon die Vorbereitungen für das Kleinkarnevalswochenende in Straelen. Am Sonntag, 12. Februar, wird wieder der Straelener Karnevalszug durch die Straßen der Stadt ziehen. Pünktlich um 13.11 Uhr wird sich der Zug an der Ecke Venloer Straße/Römerstraße in Bewegung setzen und mit vielen Musikgruppen, Wagen und Fußgruppen für ein farbenprächtiges Bild sorgen. Anmeldungen zum Zug sind unter www.gkg-narrenschiff.de auch kurzfristig noch möglich.

Danach ist aber noch nicht Feierabend für Straelens Jecken. Beim Tanz um den Weinbrunnen am Montag, 13. Februar, wird in der Bofrost-Halle weiter gefeiert. Start ist um 12.11 Uhr, Musik machen die „Oerdingsche Jonges“. Der Eintritt an der Tageskasse kostet sieben Euro.

Abschluss der Straelener Session ist am Altweiber-Donnerstag, 16. Februar. Um 12.11 Uhr beginnt die Altweiber-Party im Zelt auf dem Marktplatz. Der Eintritt ist frei, Zutritt ab 18 Jahren. Es spielt, erstmalig in Straelen die „2 Night Party Band“.

Das könnte Sie auch interessieren

